
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 204 del 14/12/2023

Oggetto: Interrogazione della Consigliera del Gruppo Fratelli d’Italia, 
Patrizia Ovattoni, in merito alla cancellata divelta nei giardinetti di via 
del Campaccio

(Risponde Sanzò Cristina)

    

PREMESSO 

- che i  giardinetti  di via del Campaccio sono un luogo molto frequentato, soprattutto da 
bambini e famiglie; 

- che nei giorni scorsi, con atto vandalico, è stata divelta la cancellata che delimita il parco 
(come da foto che si allegano);

- che il luogo è quindi frequentato anche da vandali e personaggi che rischiano di essere un  
pericolo per i cittadini che si recano al parchetto per trascorrere in tranquillità e sicurezza il 
loro tempo libero;

INTERROGO IL SINDACO  DI PRATO PER SAPERE

- se l’A.C. è a conoscenza di tale situazione, se intende adottare provvedimenti per risolvere 
il problema della cancellata e se ha fatto (o intende fare) controlli per garantire la sicurezza 
della zona.
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